

## 脳神経外科

## 片頭痛の新しい薬「レイボー」の使用経験



石田 和彦

■ 脳神経外科・整形外科  
いしだクリニック



☎044-955-0250  
麻生区百合丘2-7-1  
<http://www.ishida-clinic.or.jp/>

「片頭痛の痛みから解放されたい…」と、いつも通りの落ち着いた生活を送りたいと願う女性は特に30代・40代に多いのではないのでしょうか。片頭痛発作は、じっとしている方が楽（動く痛みが強まる）・吐き気・光や音が気になる（暗くて静かな部屋にいたい）などが特徴です。「レイボー」は、片頭痛の原因に直接働く新しい薬です。片頭痛

発作を起こしている脳の神経に直接働き、片頭痛発作の症状を和らげると考えられています。同じく片頭痛薬である「トリプタン」が拡張した脳血管を収縮して頭痛を和らげるのに対して、「レイボー」は片頭痛発作を起こす物質の放出を抑えて痛みを消失させるため、今までトリプタンを使用できなかった脳梗塞・心筋梗塞・高血圧などの患者さんでも使用できます。

初めての服用時にはめまいや眠気が現れやすいですが、数時間のうちに治ります。今までトリプタン製剤で効果を感じられなかった患者さんは相談に来てください。